

Communiqué

Pour diffusion immédiate

La danseuse étoile Myriam Simon Mechaiekh accueillie par Les Grands Ballets

**La Montréalaise sera de retour chez elle
pour se joindre à la compagnie dès juillet 2017**

Montréal, le 25 mai 2017 – Pour leur toute première saison sous la direction artistique d'Ivan Cavallari, Les Grands Ballets ont le plaisir d'annoncer qu'ils accueilleront la danseuse étoile **Myriam Simon Mechaiekh**.

Originaire de Montréal, Myriam a étudié à l'École supérieure de ballet du Québec de 1992 à 1994 et a terminé sa formation à l'École nationale de ballet du Canada à Toronto. Elle danse par la suite pour les Ballets de Guangzhou, de Leipzig, de l'Opéra de Hanovre et de Lisbonne ainsi que pour le Ballet royal de Flandre, avant de se joindre au Stuttgart Ballet en 2006 où elle est promue première soliste en 2011. Outre les premiers rôles du répertoire classique, elle se distingue dans les œuvres de John Cranko, John Neumeier, Jiří Kylián, William Forsythe, Marco Goetze, Christian Spuck et Wayne McGregor.



Photo : Ballet de Stuttgart

« Myriam est heureuse de revenir là où elle a commencé sa carrière. Après une expérience merveilleuse en tant que première soliste au sein du Ballet de Stuttgart, l'une des compagnies les plus prestigieuses au monde, elle rejoint maintenant Les Grands Ballets. Je me réjouis d'accueillir cette femme de grand talent ici, chez elle. » - Ivan Cavallari, directeur artistique des Grands Ballets dès la saison 2017-2018

Myriam se joindra à la compagnie à titre de première soliste.

– 30 –

Renseignements :

Sheila Skaïem

Responsable des relations publiques, Les Grands Ballets

sskaïem@grandsballets.com

514 849-8681, poste 239